



Ⅰ 学期終業式！

今年の梅雨は例年より早く明け、暑い日が続きました。今日は、悪天候ですが、梅雨明けと同時に熱中症を心配する日々でした。

さて、今日はⅠ学期終業式です。私は式辞で3つの話（①目標を立て、計画的・継続的に取り組む②心身ともに健康に生活する③GLOCALの意識を忘れない）をしました。その中でも、「継続する」ことの大切さに焦点を当て、次のような話をしました。ご家庭でも話題にしてみてください。

- ・今日を「1」として、明日はほんの少し今日の「1.01」倍がんばる。これを38日間繰り返すと…
1.01の38乗は…「およそ1.459」 (Google Geminiによる)
- ・では今日を「1」として、明日はほんの少しサボって、「0.99」だけする。これを38日間繰り返す。
0.99の38乗は…「およそ0.683」 (Google Geminiによる)
- ・この差を埋めるのは不可能ではないが大変だ。だから、毎日継続してがんばろう！
- ・GRITのI : Initiative(イニシアチブ)「自ら目標を定めて取り組む自発性」を大切にしよう！

また、学年代表からは、次のような振り返り（一部省略）がありました。

【1-2 丸山楓恵 さん】

私たち1年生は4月に入学し、初めてのことをたくさん経験しました。私が特に頑張ったのは、学級委員としての活動です。1-2では毎日明るく元気で、いじめのないクラスを目標にⅠ学期を過ごしてきました。みんなが目標を達成できるように頑張っている姿が見られ、嬉しく思います。1年生全体を見ると、集団でのチームワークが高まったことが成長だと思います。課題は一つ一つの行動を丁寧にすることです。「当たり前のことを当たり前に」行うことができる学年になりたいです。「Respect Each Other～互いのチャレンジを応援し合える集団に～」2学期も仲間を大切にし、わからないことがあれば助け合いながら、みんなで成長していきたいです。

【2-1 川添かりん さん】

私たち2年生は「とことん」を合言葉に「絆を深める2年生～とことん人に優しくしよう～」のスローガンの下、大きく成長しました。体育大会では、本番が近づくにつれ、みんなが一致団結して、一生懸命に努力し、成長につながりました。生徒総会では、学校をより良くするために意見を出し合い、鳴北中の一員として発言をしました。2学期の行事にも積極的に取り組んでいきたいです。課題は「切りかえ」ができないことです。学校での過ごし方や自学ノートの提出など、2学期はこの課題をなくしていきたいです。私は、自分自身でもとことん成長できたと思っています。見つけた課題を改善し、さらに成長していきたいです。

【3-1 中村宗也 さん】

今年から体育大会の縦割りが始まり、3年生は戸惑うことが多くありました。1、2年生に集団演技の振付を教える時は、教えることの難しさを痛感しました。後輩に何かを伝える時は、まず自分たちが姿で示さなければならぬことを学びました。学年として特に成長した部分は、集団行動です。最高学年として自覚を持ち、1、2年生の手本になるように努力しました。課題もあります。3分前着席と家庭学習です。どちらも最高学年としての自覚不足が原因だと思います。体育大会の時の気持ちを思い出して、全校生徒の手本となる3年生であり続けましょう。生活習慣を崩さずに充実した夏休みにしましょう。

それぞれの振り返りを2学期に生かしてほしいですね！
2学期が楽しみです。



左から

1年生 丸山楓恵さん

2年生 川添かりんさん

3年生 中村宗也さん

堂々と発表する姿は大変立派でした。がんばりました。

佐世保市立宇久中学校とのオンライン交流学習！

7月16日（水）、本校3年生と佐世保市立宇久中学校との生徒がオンラインで交流を深めました。宇久中学校は、昨年度まで3—2担任の段口先生が勤務されていた学校で、段口先生が架け橋となって実現した取組です。当日は、互いの学校や町について紹介し合い、本校生徒は平和学習で学んだことについてプレゼンテーションソフトを使いながら発表しました。

初めての取組で、いささか緊張した中でのやりとりでしたが、これをきっかけにして両校の絆が深まってほしいと思います。



「食」を考えるチームティーチング！

本校には、昨年度から栄養教諭が配属されており、今崎先生が町内中学校の担当として、本校のみならず、時津中や第二調理場で活躍しています。

右の写真は、家庭科の授業で、担当の三浦先生とのチームティーチングで、献立について考える授業を実施している風景です。生徒の意見を聞き、中学生に適した献立について、考えを聞いたり、助言をしたりしています。

家庭科と食育という二つの面から、生徒は「食」について自分事として考えるきっかけになったはずです。



明日から夏休み！

1学期終業式のことは、先ほどふれましたが、同時に明日から始まる夏休み中のことについてもふれておきます。各学級では、「夏休みのしおり」が配られ、規則正しく、安全に、そして健康に夏休みを過ごすよう、指導がなされています。ご家庭でもご確認ください。また、夏休みは、勉強に部活動、地域行事、家庭の手伝い、普段できないことに取り組む「夏」であってほしいと願っています。

一方で、心配なこともあります。ご家庭で気になることがありましたら、学校へご一報ください。以下に夏休み中の学校の予定をお知らせします。

| | |
|-------------------|-----------------------------------|
| 7月22日（火）～8月1日（金） | 面談 |
| 7月26日（土）～7月28日（月） | 県中総体 |
| 8月9日（土） | 平和集会【8:30～9:00 登校、11:10～11:20 下校】 |
| 8月10日（日）～8月19日（火） | 学校閉庁日 |
| 8月26日（火）～8月29日（金） | 授業日【26日（火）～27日（水）：実力テスト】 |

※夏休み中の授業日は、いずれも午前中で下校となり、給食はありません。

☆学校閉庁日に緊急なことがありましたら、時津町教育委員会（8:45～17:30 TEL865-6889）や時津警察署へご連絡ください。

☆8月9日（土）に元気な姿で再開できることを楽しみに待っています！